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      Аннотация

    
        
          Цель данной работы разработать технологию, позволяющую производить заточку по программе реализуя различные профили ножей. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Разработать технологический процесс изготовления профильных ножей для условий автоматизированного производства. 2. Исследовать технологии обработки профильных ножей. 3. Определить рациональную конструкцию оборудования. 4. Обеспечить надежное функционирование узлов. 5. Выполнить эскизный проект оборудования. Работа посвящена созданию технологии изготовления профильного деревообрабатывающего инструмента. Для достижения поставленных задач надо было произвести анализ функциональной структуры проектируемого оборудования, сделать выбор и обоснование рациональных элементов оборудования. Была проведена разработка маршрутного технологического процесса изготовления корпуса фрезы и профильного ножа, а также спроектирован шлифовальный станок для шлифования профильных ножей.
        

        
          The purpose of this work is to develop a technology that allows sharpening according to the program by implementing various profiles of knives. Tasks that were solved during the study: 1. To develop the technological process of manufacturing profile knives for automated production conditions. 2. To investigate the processing technologies of profile knives. 3. Determine the rational design of the equipment. 4. Ensure reliable operation of the nodes. 5. Perform a preliminary design of the equipment. The work is devoted to the creation of technology for the manufacture of profile woodworking tools. In order to achieve the tasks, set, it was necessary to analyze the functional structure of the designed equipment, make a choice and substantiate the rational elements of the equipment. The development of a route technological process for the manufacture of a milling cutter body and a profile knife was carried out, and a grinding machine for grinding profile knives was designed.
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